
Deumavan[®] INTIM Pflegecreme

Mit Hyaluron und Aloe vera

Feuchtigkeitsspendende Pflegeformel, die den äußeren Intimbereich pflegt und beruhigt

für Sie & Ihn, sensitiv

Hauttrockenheit im Intimbereich kann viele Ursachen haben

Trockene Haut im äußeren Intimbereich kann durch verschiedene Faktoren ausgelöst werden, sowohl bei Frauen als auch bei Männern:

Hygienegewohnheiten: Zu intensives Waschen oder die Verwendung von aggressiven Reinigungsmitteln kann die Hautintegrität beeinträchtigen und zu Trockenheit führen. Parfümierte Pflegeprodukte, bestimmte Waschmittel oder Weichspüler können die sensible Intimhaut zusätzlich reizen und austrocknen.

Hormonelle Veränderungen: Frauen erleben häufig Hauttrockenheit in den Wechseljahren aufgrund von Östrogenmangel, aber auch während der Schwangerschaft oder Stillzeit. Bei Männern kann dies mit zunehmendem Alter ebenfalls auftreten.

Erkrankungen: Bestimmte Hautleiden, aber auch Erkrankungen, wie Diabetes können den Feuchtigkeitshaushalt der Haut beeinflussen, während bestimmte Therapien, etwa zur Bekämpfung von Infektionen oder Krebs, als Nebenwirkung ebenfalls zu trockener Haut im Intimbereich führen können.

Umwelteinflüsse: Kalte Temperaturen, trockene Heizungsluft oder Klimaanlage können die Haut auch im Intimbereich austrocknen. Enge oder synthetische Kleidung kann zudem Reibung verursachen und die Haut zusätzlich belasten.

Regelmäßige Hautpflege im Intimbereich ist sinnvoll

Die Haut im Intimbereich erfüllt wichtige Schutzfunktionen und ist gleichzeitig besonders zart und sensibel. Sie sollte daher in besonderem Maße geschützt und gepflegt werden. Es empfiehlt sich die Anwendung von Pflegeprodukten, die auf die Bedürfnisse sensibler Intimhaut zugeschnitten sind und keine Stoffe enthalten, die die Haut zusätzlich reizen könnten. Regelmäßige Hautpflege im Intimbereich kann nicht nur lästige Symptome, wie Trockenheit, Spannungsgefühle und Irritationen lindern, sondern ihnen auch vorbeugen, indem sie die Haut in gutem Zustand hält. Auf diese Weise kann sie zum Erhalt und zur Förderung des allgemeinen Wohlbefindens beitragen.

Deumavan Pflegecreme pflegt und beruhigt empfindliche Intimhaut

Die Deumavan Pflegecreme wurde speziell für die Bedürfnisse empfindlicher Intimhaut entwickelt.

Hyaluronsäure spendet intensive Feuchtigkeit, indem sie große Mengen Wasser bindet und so die Haut langanhaltend mit Feuchtigkeit versorgt. Sie hilft, Trockenheit zu reduzieren, die Hautbarriere zu stärken und ein glattes geschmeidiges Hautgefühl zu fördern. Da sie auch als natürlicher Bestandteil im Körper vorkommt, ist Hyaluronsäure zudem sehr gut verträglich.

Aloe vera wird seit jeher als natürlicher Feuchtigkeitsspender eingesetzt und gilt darüber hinaus als besonders sanft zur Haut. Ihre beruhigende Wirkung macht sie zum idealen Bestandteil von Pflegeprodukten gegen Hauttrockenheit im Intimbereich.

Mandelöl wirkt beruhigend und feuchtigkeitsspendend und ist dabei besonders gut verträglich. Es versorgt die Haut mit wertvollen Lipiden (Fetten), zieht jedoch schnell ein, ohne ein fettiges Gefühl zu hinterlassen.

Angereichert mit einem Präbiotikum und Milchsäure ist Deumavan Pflegecreme zudem auf den natürlichen pH-Wert des Intimbereichs abgestimmt (pH 4.2-4.5).

Die Deumavan Pflegecreme wurde dermatologisch und gynäkologisch getestet.

Inhaltsstoffe

AQUA, PRUNUS AMYGDALUS DULCIS OIL, CETEARYL ALCOHOL, GLYCERIN, ALOE BARBADENSIS LEAF JUICE POWDER, POLYGLYCERYL-6 BEHENATE, GLYCERYL STEARATE, METHYLDIHYDROJASMONATE, HYDROLYZED HYALURONIC ACID, SODIUM HYALURONATE, ALPHA-GLUCAN OLIGOSACCHARIDE, TOCOPHERYL ACETATE, ACACIA SENEGAL GUM, CAPRYLHYDROXAMIC ACID, LACTIC ACID, XANTHAN GUM, POLYGLYCERYL-6 STEARATE, PHENETHYL ALCOHOL.

Deumavan Pflegecreme verzichtet auf hautreizende Zusätze

Die Formulierung der Deumavan Pflegecreme ist ohne Zusatz von:

- Konservierungsstoffen
- Silikonen
- Farbstoffen

Anwendung der Deumavan Pflegecreme

Die Deumavan Pflegecreme ist zur täglichen Anwendung im äußeren Intimbereich bestimmt (äußeres weibliches und männliches Genital, Dammbereich) – auch auf empfindlicher Intimhaut sowie zur intensiven Pflege nach der Haarentfernung. Einfach mit sauberen Fingern eine kleine Menge Creme im äußeren Intimbereich auftragen und kurz einziehen lassen.

Warnhinweise

Nicht anwenden bei bekannter Unverträglichkeit/Allergie gegenüber einem der Inhaltsstoffe. Nicht auf verletzte Haut auftragen. Nicht zeitgleich mit Kondomen oder Diaphragmen aus Latex anwenden, da die Reißfestigkeit dieser Produkte durch die Pflegecreme beeinträchtigt werden kann.

Deumavan – Medizinischer Hautschutz und medizinische Hautpflege nach Prof. Dr. Petersen seit 2002

Alle unsere Deumavan-Produkte wurden speziell für die besonderen Bedürfnisse der Haut im Intimbereich entwickelt.

Deumavan Schutzsalbe, wasserfreie Salbe zum Schutz des gesamten äußeren Intimbereichs vor äußeren Einflüssen (Medizinprodukt)

Deumavan Vaginalovula, wasserfreie Vaginalzäpfchen zur intensiven Befeuchtung und zum Schutz der sensiblen Vaginalschleimhaut bei Scheidentrockenheit (Medizinprodukt)

Deumavan Waschlotion, rückfettende und seifenfreie Waschlotion mit Vitamin E und Milchsäure für die tägliche Intimhygiene und -pflege (Kosmetikum)



Kontakt

Kaymogyn GmbH
Dietzgenstr. 79, D-13156 Berlin
Tel.: +49 (0)30 235 93 82-0
Fax: +49 (0)30 235 93 82-9
info@deumavan.com
www.deumavan.com

Deumavan[®] INTIM Intimate Care Cream

With hyaluronic acid and aloe vera

Moisturizing care formulation, that nourishes and soothes the external intimate area.

for Her & Him, sensitive

Skin dryness in the intimate area can have many causes

Dry skin in the external intimate area can be triggered by various factors, both in women and men:

Hygiene habits: Over-washing or using aggressive cleaning agents can impair skin integrity and lead to dryness. Scented care products, certain detergents, or fabric softeners can further irritate and dry out the sensitive intimate skin.

Hormonal changes: Women often experience skin dryness during menopause due to estrogen deficiency, but also during pregnancy or breastfeeding. Men can also experience this as they age.

Conditions: Certain skin diseases, as well as conditions like diabetes, can affect the skin's moisture balance, while certain therapies, such as those for infections or cancer, can also lead to dry skin in the intimate area as a side effect.

Environmental influences: Cold temperatures, dry heating air, or air conditioning can also dry out the skin in the intimate area. Tight or synthetic clothing can cause friction and further stress the skin.

Regular skin care in the intimate area is advisable

The skin in the intimate area serves important protective functions and is particularly delicate and sensitive. Therefore, it should be specially protected and cared for. It is recommended to use care products tailored to the needs of sensitive intimate skin that do not contain substances that could further irritate the skin. Regular skin care in the intimate area can not only alleviate annoying symptoms such as dryness, tightness, and irritation but also prevent them by keeping the skin in good condition. In this way, it can contribute to maintaining and promoting overall well-being.

Deumavan Intimate Care Cream nourishes and soothes sensitive intimate skin

The Deumavan Intimate Care Cream has been specially developed for the needs of sensitive intimate skin.

Hyaluronic acid provides intense moisture by binding large amounts of water, thus supplying the skin with lasting hydration. It helps reduce dryness, strengthen the skin barrier, and promote a smooth, supple skin feel. Since it also occurs naturally in the body, hyaluronic acid is very well tolerated.

Aloe vera has long been used as a natural moisturizer and is considered particularly gentle on the skin. Its soothing effect makes it an ideal component of care products for skin dryness in the intimate area.

Almond oil has a calming and moisturizing effect and is particularly well tolerated. It supplies the skin with valuable lipids (fats) but absorbs quickly without leaving a greasy feeling.

Enriched with a prebiotic and lactic acid, Deumavan Intimate Care Cream is also adjusted to the natural pH value of the intimate area (pH 4.2-4.5).

The Deumavan Intimate Care Cream has been tested dermatologically and gynecologically.

Ingredients

AQUA, PRUNUS AMYGDALUS DULCIS OIL, CETEARYL ALCOHOL, GLYCERIN, ALOE BARBADENSIS LEAF JUICE POWDER, POLYGLYCERYL-6 BEHENATE, GLYCERYL STEARATE, METHYLDIHYDROJASMONATE, HYDROLYZED HYALURONIC ACID, SODIUM HYALURONATE, ALPHA-GLUCAN OLIGOSACCHARIDE, TOCOPHERYL ACETATE, ACACIA SENEGAL GUM, CAPRYLHYDROXAMIC ACID, LACTIC ACID, XANTHAN GUM, POLYGLYCERYL-6 STEARATE, PHENETHYL ALCOHOL.

Deumavan Intimate Care Cream avoids skin-irritating additives

The formulation of Deumavan Intimate Care Cream is without added:

- Preservatives
- Silicones
- Colorants

Application of Deumavan Intimate Care Cream

Deumavan Intimate Care Cream is intended for daily use in the external intimate area (external female and male genitalia, perineum, and anal area) – even on sensitive intimate skin and for intensive care after hair removal. Simply apply a small amount of cream to the external intimate area with clean fingers and allow it to absorb briefly.

Warnings

Do not use if there is a known intolerance/allergy to any of the ingredients. Do not apply to injured skin. Do not use together with condoms or diaphragms made from latex, as the intimate care cream might compromise their structural integrity.

Deumavan – Medical skin protection and care by Prof. Dr. Petersen since 2002

All our Deumavan products have been specifically developed for the special needs of the skin in the intimate area.

Deumavan Protective Ointment, water-free ointment to protect the entire external intimate area from external influences (medical device)

Deumavan Vaginal Ovules, water-free vaginal suppositories for intensive moisturizing and protection of the sensitive vaginal mucosa in case of vaginal dryness (medical device)

Deumavan Washing Lotion, moisturizing and soap-free wash lotion with vitamin E and lactic acid for daily intimate hygiene and care (cosmetic)



Contact

Kaymogyn GmbH
Dietzgenstr. 79, D-13156 Berlin
Tel.: +49 (0)30 235 93 82-0
Fax: +49 (0)30 235 93 82-9
info@deumavan.com
www.deumavan.com